

# ELGYDIUM

## Brillance & Soin

### CURE DENTIFRICE ANTI-TACHE

POLISSANT Silice de bambou - Silice minérale  
REMINERALISANT Fluorinol® 1400 ppm

2x  
par  
semaine

De nombreux facteurs extérieurs provoquent l'apparition sur l'émail des dents, de taches plus ou moins étendues et plus ou moins colorées : l'usage du tabac, l'alimentation et certaines boissons.

Ces taches peuvent être éliminées avec un dentifrice blancheur classique mais quelques-unes d'entre elles peuvent subsister. Elgydium Brillance et Soin est spécialement conçu pour éliminer ces taches résiduelles grâce à un effet polissant de surface immédiat. Vos dents paraissent plus blanches, votre sourire naturellement plus éclatant.

**Indications :** Taches dentaires difficiles à éliminer avec un dentifrice blancheur classique.

Adultes et enfants de plus de 12 ans.

**Propriétés :** Grâce à sa formule spécifique et hautement polissante, Elgydium Brillance et Soin élimine les taches résiduelles (café, thé, nicotine, vin rouge) et polit les surfaces dentaires tout en respectant l'émail. Les surfaces dentaires paraissent plus lisses et plus brillantes. Elgydium Brillance et Soin combine la silice de bambou d'origine végétale et la silice minérale pour un effet polissant optimal, tout en douceur. L'apport de Fluorinol® (Fluorhydrate de Nicométhanol), brevet Pierre Fabre, au dosage recommandé, se fixe intensément sur l'émail pour aider à le renforcer en le reminéralisant. Son goût mentholé vous procure une agréable sensation de fraîcheur.

**Conseils d'utilisation :** A utiliser 2 fois par semaine après les repas, à la place de son dentifrice habituel. Elgydium Brillance et Soin peut s'utiliser à la suite d'un nettoyage dentaire professionnel. Elgydium Blancheur pourra prolonger le bénéfice d'Elgydium Brillance et Soin.

**Ingédients :** AQUA, SILICA, GLYCERIN, SORBITOL, BAMBUSA ARUNDINACEA STEM POWDER, CELLULOSE GUM, AROMA, CI 42090, CI 19140, BENZYLALCOHOL, LIMONENE, NICOMETHANOL HYDROFLUORIDE, SODIUM SACCHARIN.

Contient du fluorhydrate de nicométhanol.

Notre gamme blancheur est constituée du dentifrice Elgydium Blancheur (usage quotidien), d'Elgydium Brillance et Soin cure dentifrice anti-tache et de la brosse à dents Elgydium blancheur.

Tube de 30 ml e

ACL: 9731780

**Information produit :** Tél. 0 800 95 05 64



Pierre Fabre  
Pierre Fabre Médicament  
45, place Abel-Gance  
92100 Boulogne  
Made in France



# ELGYDIUM

## Brilliance and Care

### ANTI-STAIN TOOTHPASTE CURE

POLISHING Bamboo silica - Mineral Silica

REMINERALIZING Fluorinol® 1400 ppm

2x  
a  
week

Numerous external factors lead to the appearance of stains on the enamel that are more or less widespread and more or less coloured: smoking, food and certain drinks.

These stains can be removed with a classic whitening toothpaste but some resist. Elgydium Brilliance and Care toothpaste is specially designed to eliminate these residual stains thanks to its immediate polishing effect. Your teeth are whiter, your smile naturally more brilliant.

**Indications:** Dental stains that are difficult to remove with a classic whitening toothpaste.

Adults and children over 12 years.

**Properties:** Thanks to its specific, highly polishing formula, Elgydium Brilliance and Care eliminates residual stains (coffee, tea, nicotine, red wine) and polishes the dental surfaces whilst respecting the enamel. The dental surfaces are smoother and more brilliant. Elgydium Brilliance and Care associates bamboo silica of plant origin and mineral silica to gently polish with optimum effect. Fluorinol® (Nicomethanol Hydrofluoride), Pierre Fabre patent, at the recommended dose binds to the enamel to help reinforce it by remineralizing it. Its mentholated flavour provides a pleasant feeling of freshness.

**Recommendations for use:** To be used 2 times a week after meals instead of your usual toothpaste. Elgydium Brilliance and Care can be used after a professional dental cleaning. Elgydium Whitening can prolong the benefits of Elgydium Brilliance and Care.

**Ingredients:** AQUA, SILICA, GLYCERIN, SORBITOL, BAMBUSA ARUNDINACEA STEM POWDER, CELLULOSE GUM, AROMA, CI 42090, CI 19140, BENZYLALCOHOL, LIMONENE, NICOMETHANOL HYDROFLUORIDE, SODIUM SACCHARIN.

Contains Nicomethanol hydrofluoride.

Our whitening range includes Elgydium Whitening toothpaste (daily use), Elgydium Brilliance and Care anti-stain toothpaste cure and the Elgydium Whitening Toothbrush.

30 ml tube 



**Pierre Fabre**  
Pierre Fabre Médicament  
45, place Abel-Gance  
92100 Boulogne  
Made in France



PIERRE FABRE  
ORAL CARE